



REDES DE PODER



Las miradas sobre el INE y el TEPJF

Vaya que el Instituto **Nacional Electoral**, encabezado por **Guadalupe Taddei** y el **Tribunal Electro-**

ral del Poder Judicial, que preside **Mónica Soto**, serán sin duda el centro de atención durante los próximos días, ya una vez concluido el proceso de campañas. Entre las controversias y denuncias segu-

ramente van a tener mucho trabajo en las próximas semanas. Por parte del **INE**, además, hay cierta inquietud por el desarrollo de la **jornada de este domingo 1 de junio**, pues en elecciones anteriores aún con algunos elementos en contra, el instituto había logrado salir adelante y demostrado su fiabilidad. Pero esta vez, entre lo atropellado del proceso, con menos recursos, **menos casillas** y cuestionamientos por la difusión, y el hecho de que los resultados podrían tardar más de lo acostumbrado, no dude

que cualquier contratiempo se lo vayan a cargar. Atentos.

Polémica hasta el final

Además de la controversia por los **"acordeones"**, comenzaron a trascender otras supuestas prácticas que se habrían dado hasta el último día de las campañas judiciales, y que seguramente continuarán. Y es que se dice que personas del círculo cercano de la **ministra Lenia Batres** estarían buscando a candidatos de todo el

país para que se sumen a su **"lista de aspirantes"**, y una vez electos si fuera el caso, supuestamente, deberían "entregar" tres plazas para fortalecer a la estructura del movimiento **"Izquierda Social"**. Como parte de esta operación, también trascendió que algunos operadores citaron a líderes de grupos de vivienda en una reunión sin celulares, para "invitarlos" a votar por la ministra y por **Bernardo Batiz**, con la cláusula de que los proyectos habitacionales estarán sujetos a los resultados de la elección. ¿Será?